

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Quid des joueuses professionnelles non convoquées ?

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

EN s'inclinant 1-2 jeudi dernier à Lomé face au Togo, les Panthères du Gabon savent bien qu'elles n'auront pas droit à l'erreur ce mercredi 23 février à Sibang. En effet, pour participer à la phase finale de la Can-2022 au Maroc, les Gabonaises doivent l'emporter au moins par un score de 1 but à 0. La question

qui se pose est la suivante : où sont passées l'attaquante Winie Mapangou (Brest-L2) et la défenseuse Érica Moulatsa du club turc de Dudullu Spor (Super Lig)? En club, la "Brestoïse" c'est 9 matchs joués sur 14 possibles dont 5 en qualité de titulaire pour un but marqué. C'est dire qu'elle est en compétition. "Le sélectionneur ne m'a jamais convoquée. J'estime qu'il a des raisons et je respecte ses choix",

## LU DANS LA PRESSE



### FÉDÉRATION

#### TOGOLAISE DE FOOTBALL : LES ÉPÉVIERES ONT QUITTÉ LOMÉ DIMANCHE POUR LIBREVILLE

LES Épévieres ont effectué samedi dernier leur dernière séance d'entraînement au stade de Kegue. Ce dimanche 20 février, la sélection nationale féminine a quitté Lomé pour le Gabon où elle affronte le 23 février les Panthères dans le cadre du match retour du dernier tour des qualifications de la Can féminine "Maroc-2022".

### AFRICAFOOTUNITED :

#### LES BANYANA BANYANA EN ROUTE POUR L'ALGÉRIE

LES Banyana Banyana d'Afrique du Sud ont quitté Johannesburg samedi soir après avoir battu 2-0 les Guerrières du désert d'Algérie la veille au cours de leur match aller du dernier tour des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (Can) féminine 2022. Le match retour est prévu à Alger le 23 février prochain.

### AFRICAFOOTUNITED :

#### LES AIGLES DU MALI SONT DE RETOUR À BAMAKO

POUR le compte des éliminatoires de la Can féminine Maroc 2022, les Maliennes affrontaient leurs homologues sénégalaises le 16 février dernier à Thiès. Le Mali avait perdu sur un score d'un but à zéro. Les joueuses maliennes après cette défaite sont rentrées sur Bamako ce samedi 19 février 2022.

### RFI :

#### CAN FÉMININE : LE CAMEROUN Y EST PRESQUE, LA CÔTE D'IVOIRE ET L'ALGÉRIE EN DIFFICULTÉ

L'équipe du Cameroun a quasiment assuré sa qualification pour la prochaine Coupe d'Afrique des nations féminines de football, le 18 février 2022. Les Camerounaises ont battu les Gambiennes 8-0, au dernier tour aller des éliminatoires. Les Tunisiennes, elles, ont dominé les Équato-guinéennes 5-0. En revanche, les équipes de Côte d'Ivoire et d'Algérie sont en difficulté après leurs défaites 2-0, respectivement contre le Nigeria et l'Afrique du Sud.



Photo : Prosper Sax Nze Bekale / L'Union

#### Pourquoi Winie Mapangou n'est-elle pas convoquée ?

indique Winie Mapangou. Titulaire avec son club de Dudullu Spor, Érica Moulatsa joue la carte de la patience. "Certainement que mon tour n'est pas

encore arrivé. Au niveau de mon club, je suis titulaire. Par conséquent, je continue de travailler pour m'améliorer surtout à un poste important", explique-t-elle.

En cas de qualification pour la phase finale, Tristan Mombo devra se pencher sur ces cas. Car, la Coupe d'Afrique des nations c'est une autre paire de manches.

## 25e journée de Liga : PEA s'offre un triplé à Valence



Photo : DR

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

POUR sa première titularisation en Liga, l'attaquant international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang était très attendu par ses nombreux fans à travers le monde. Ainsi, la rencontre d'hier, au stade de Mestalla, était importante

pour notre compatriote. Et surtout pour le coach du FC Barcelone Xavier Hernandez dit Xavi.

Ce dernier, pour ce match contre Valence, a décidé d'aligner un trio offensif inédit : Torres, PEA et Dembele. Un véritable pari pour le coach barcelonnais ! Au finish, les Catalans ont été sans pitié pour leur adversaire, sèche-

ment battus 1-4. Avec, notamment un triplé de qualité de Pierre-Emerick Aubameyang (23e, 38e et 63e), un but de Frenkie de Jong (32e). Avant la réduction du score par Soler à la 52e.

Pari réussi pour le coach Xavi qui, depuis la reprise, demeure invaincu toutes compétitions confondues. Et pour PEA, que dire, si ce n'est bravo !